



Le club-lecture a rendu visite aux élèves à l'école maternelle de L'Isle-Jourdain

publié le 10/03/2015

Descriptif :

Les 6e ont lu des histoires aux petits de l'école Marc-Chagall.

Lundi 16 février au matin l'ensemble du club lecture c'est-à-dire, Samuel, Lola, Julien, Aurore, Laurry et moi Marina. Nous sommes allés voir les élèves de l'école maternelle Marc Chagall pour leur lire une histoire. Il y avait des enfants de petite et moyenne section. Nous avons vu des enfants de petite section qui étaient timides comme certains d'entre nous, les grands ! Mais ils y avait aussi des enfants qui étaient contents de nous voir. Nous avons pris plaisir à leur lire des histoires drôles. Nous avons passé un très bon moment !



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.